

BREVES

APARATOSO CHOQUE COBRA LAS VIDAS DE PADRE E HIJO

EL ROSARIO. Dos personas sin vida, entre ellas un niño, y tres lesionados de consideración, dejó un accidente ocurrido en la carretera federal México 15. Las personas que perdieron la vida son padre e hijo, ambos de nombre Sergio, de 40 y 4 años, respectivamente, con el domicilio en El Camichín, perteneciente a Nayarit.



MUERE VECINO DE SAN MIGUEL QUE HABÍA SIDO ARROLLADO

Los Mochis. Jesús Omar, de 31 años, quien vivía en el ejido San Miguel Zapotitlán, falleció cuando convalecía en un hospital en la colonia Centro, ayer en la madrugada. Él estaba encamado desde el 21 de abril, después de que fuera atropellado cuando iba en una motocicleta. El automovilista responsable huyó.



> Las llamas alcanzaron varios metros de altura.

Enfrentamiento en Las Brisas deja tres muertos

Entre los fallecidos están un policía municipal y dos civiles, de quienes se desconocen sus generales

Redacción @eldebate

Una fuerte movilización de cuerpos policiacos se presentó ayer entre los poblados Las Brisas y El Serrano como resultado de un enfrentamiento entre elementos del Bando Único Policial y civiles, quienes se resguardaban en la construcción de una toma clandestina de combustible. Dicha acción dejó como resultado un policía municipal fallecido, de nombre Felizardo N, perteneciente a la corporación de Guasave.

→ **Balacera**

De acuerdo con los datos proporcionados, el reloj marcaba las 16:30 horas cuando elementos del policiacos, abordó de la patrulla marcada con el número 3695, realizaban un recorrido por la carretera Las Brisas-El Serrano, pero al llegar a donde se encontraban quienes resguardaban la construcción de una toma clandestina de combustible, fueron atacados a balazos. Los policías al ver lo que pasaba atravesaron la unidad sobre la carretera para hacerle frente a los civiles, quienes presuntamente viajaban en una camioneta Tundra color gris blindada, pero al ver la gran



FOTO: EL DEBATE

El lugar fue resguardado por policías estatales y fuerzas federales.

35 UNIDADES

aproximadamente de las diferentes corporaciones policiales, llegaron al lugar.

cantidad de gatilleros que estaban participando, los elementos decidieron bajar de la unidad. Fue entonces cuando las balas alcanzaron al hoy occiso, Felizardo N, quien quedó sin vida junto a un canal de riego agrícola.

→ **Robo**

Como una manera de dejar a los policías inhabilitados, los presuntos gatilleros se robaron la patrulla, la misma que rodaron ponchada por varios kilómetros hasta dejarla abandonada en la entrada a la comunidad La Escalera, junto al puente de desnivel.

→ **Búsqueda**

Al lugar de los hechos rápidamente se dieron cita elementos de la Policía Estatal y Municipal, así como marinos, militares, Seguridad Física de Pemex y la Policía Federal, que-

nes durante horas emprendieron la búsqueda de los responsables, sin obtener ningún detenido. Solo hubo una unidad decomisada.

→ **Civiles**

Durante el enfrentamiento también resultaron abatidos dos civiles, de quienes se desconocen sus generales. Se estableció que los cuerpos de estos quedaron sobre la misma carretera que comunica a los poblados en mención. De la misma forma se dijo que estos bajaron de la unidad blindada para atacar a los policías.

LOS DATOS

> **EVIDENCIA**

En las inmediaciones de un predio agrícola junto a la carretera México 15 quedó una camioneta Expedition, la cual llevaba combustible en galones de 20 litros.



> **ABANDONO**

La unidad hurtada durante el enfrentamiento terminó abandonada en la entrada a La Escalera, con varios impactos de bala y con las llantas ponchadas.



Basurón ubicado en Villa Benito Juárez nuevamente se consume en las llamas

DANIEL AYALA

GUAMÚCHIL. Una fuerte humadera invadió el cielo de la tarde de ayer, al encenderse nuevamente el basurón ubicado a unos cuantos kilómetros de la sindicatura de Villa Benito Juárez. Datos proporcionados por personas que se encontraban en el lugar recolectando botes de plástico y de aluminio indicaron el incendio inició aproximadamente a las 18:00 horas, en la parte baja del basurón,

mismo que con el paso del tiempo ha estado tomando más fuerza. A la hora en que se acudió al lugar el incendio todavía no había alcanzado en su totalidad la parte destinada para el depósito de la basura, pero menciono este pudiera aumentar, ya que se contaba con rachas de viento. Cabe señalar que no ha pasado ni un mes de que ese mismo basurón ardió en llamas, en

donde en aquel entonces se especuló que el incendio había sido provocado por quienes se dedican a la pepena, pero en no se detuvo a ningún responsable, al igual que el que se presentó en el basurón municipal, ubicado rumbo a la comunidad de la Ciénega, el cual el Cuerpo de Bomberos tardó más de cuatro días en apagarlo, utilizando cientos de litros de agua, desgaste físico y de herramientas.